



3 Pièces

74 m²

Réf. 84902933

950 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement de 3 pièces, niché au dernier étage d'une résidence de standing à seulement 500 mètres de la baie des Fourmis et à proximité de toutes les commodités. Ce logement traversant, entièrement rénové avec des matériaux de haute qualité, offre une terrasse avec une vue magnifique sur la rade de Beaulieu et un grand balcon sans vis-à-vis donnant sur la verdure. L'appartement se compose d'une lumineuse pièce de vie ouvrant sur la terrasse, de deux chambres avec accès au balcon, d'une salle d'eau équipée d'une douche à l'italienne, et de toilettes avec lave-mains. Une ...

Discover this superb 2 bedroom flat, nestled on the top floor of a luxury residence just 500 metres from the Baie des Fourmis and close to all amenities. Completely renovated to a high standard, this walk-through flat boasts a terrace with a magnificent view of the Beaulieu harbour and a large, unoverlooked balcony overlooking the greenery. The flat comprises a bright living room opening onto the terrace, two bedrooms with access to the balcony, a shower room with walk-in shower and a toilet with a sink. A large cellar completes this property. There is also the option of purchasing an ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

